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2015年12月24日（木）  晴れ  第23回

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～疾病予防と治療月間～第1724回例会

：司 会 湯澤信雄親睦活動委員長

会長挨拶 伊藤豪会長

　皆様こんばんは。今年も余すところあと1週間、今日
は平成27年最後の例会、「上期納会」です。　今年1年
を振り返って見ますと、流行語大賞には「爆買い」や「ト
リプルスリー」今年を表す漢字に「安」が選ばれました。
「安心」「安全」の「安」かなと思っていましたら、「安保」
「安倍」「不安」の「安」のようです。私たち製造業にとっ
ては、輸出型の大企業は円安で好業績、高めで安定、一
方中小零細企業は、低め安定の｢安｣だったかと思います。
皆様の一年は、どうでしたでしょうか？
　そのような世相の中、名古屋瑞穂RCの1年は、前半の岩田年度で35周年、近
藤ガバナーの活躍など華 し々い実績を上げられました。7月から私が会長をお
おせつかり「輝いて！！行動しよう！！　GO！！  GO!！ GO！！」の方針の下に進め
て参りました。半年間ここまでたどり着くことが出来ましたのも、幹事の梅村さん
をはじめ、役員・理事、さらには各委員会の皆様のお力添えと深く感謝していま
す。有り難うございました。
　今日は、大いに飲んで！！食べて！！笑って！！親睦をより深めていただきたいと
思っています。今年起こった「嫌なこと」はみな忘れて、「楽しかったこと」だけ来
年に持って行きましょう。来年も皆様にとって、いい年であります様にお祈り申し
上げて、ご挨拶とさせて頂きます。
　言うのを忘れていましたが、今日は12月24日クリスマスイブです。家族の皆様
が首を長くして待っている方もみえると思います。
　家族の皆様への「気配り、目配り、心配り」もお忘れなきように。

あっという間に1年終わりました。皆様よいお年をお迎え下さい。

今年もお世話になりありがとうございました。今日は親睦活動委員会の皆様
お世話になります。
親睦活動委員の皆さんお世話になります。
昨日は誕生会をやってもらいました。有難うございました。また、今年1年皆さ
んにお世話になりました。
泉さんお誕生日おめでとうございます。
来年も素晴らしい1年でありますように。
今年入会したばかりですが、ありがとうございました。
伊藤会長、梅村幹事、まだ半分残っていますが、6ヶ月間お疲れさまです。

皆様、今年1年ありがとうございます。メリークリスマス。
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湯澤　信雄さん

湯澤　勇生さん
関谷　俊征さん

泉　　憲一さん
中野　健二さん
髙原　昌宏さん
北岡　寿人さん

松波　恒彦さん

田中　　宏さん　馬場　將嘉さん　鈴木　圓三さん
稲葉　　徹さん　堀　　慎治さん　岡村　達人さん
野崎　洋二さん　田中　英雄さん　宮澤　伸光さん
𠮷木　洋二さん　梅村　昌孝さん　八木沢幹夫さん
亀井　直人さん　山本　英雄さん　岩本　成郎さん
本多　清治さん　宗宮　信賢さん　渡辺喜代彦さん
大嶽　達郎さん　鈴木　健司さん　長坂　邦雄さん
市岡　正蔵さん　鶴田　　浩さん　長瀬憲八郎さん
天野　正明さん　近藤　茂弘さん　髙須　洋志さん
森　　恒夫さん　内田　久利さん　平野哲始郎さん

佐藤　善乙さん　山口　哲司さん

欠席が続き、誕生日と結婚記念日の報告が遅れました。
我が家の高2の孫2人が働きに出ました。但しバイトです。

今月27日は私の誕生日です。素直に喜べない年になりました。

上期納会まで6ヶ月無事に過ごして参りました。名古屋瑞穂RCの皆様、心より
お礼申し上げます。
久しぶりに例会に出席させていただきました。いつも欠席で申し訳ありませ
ん。
本年最終月、三好カントリークラブのマンスリーカップで優勝しました。グラン
ドマンスリーに出られることを素直に喜んでおります。
親睦活動委員会の皆さんご苦労様です。来年も今年の様に良い年になります
ように。
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西本　　哲さん

髙村　博三さん

鳥山　政明さん

伊藤　　豪さん

小串　和夫さん

森　　裕之さん

近藤　雄亮さん

ニコボックス 渡辺喜代彦ニコボックス委員

会員67名　出席56名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　91.8％ 12月17日は補填により 91.3％

渡辺喜代彦出席委員

梅村昌孝幹事幹事報告
・
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12月31日（木）は法定休日により休会です。
1月7日（木）17：30より創立記念例会を熱田神宮会館にて行います。御垣
内参拝に参加される方は16：00に熱田神宮会館に集合をして下さい。
12月28日（月）～1月5日（火）まで事務局は年末年始休暇となります。
1月3日（日）・1月4日（月）ヒルトン名古屋15階1504号室へ事務局の引っ
越しを行います。

懇親会

乾杯挨拶：泉憲一S.A.A

　皆様こんばんは。伊藤会長、梅村幹事、また、各委員会の役員の皆様、
本当にご苦労様でございます。今年は終わりますが、私の経験から言う
と、まだ半年残っていると大変かと思います。残り半年も頑張っていただ
きたいと思います。



例会のご案内

熱田神宮会館
17：30～19：30

場 所
時 間
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■今週の行事 1月7日（木）　創立記念例会

新会員イニシエーションスピーチ
鈴木実さん

テ ー マ
会員卓話
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■次週の卓話 1月14日（木）

　「感謝の気持ちを持って、ロータリーライフを楽
しもう」というテーマもありましたが、ロータリー
は楽しむことが1番だと思います。
　ロータリーのますますの発展と、皆様方のご健
勝、ご多幸を祈念して乾杯。

閉会挨拶：亀井直人さん

　例年、クリスマスの時期は気温が下がりますが、
本日は防寒具もいらないくらい暖かくなりました。
明日は寒くなるので風邪を引かないように気を付
けて下さい。
　あと半年、今期が何事もなく終えられる事と、皆
さんのご健勝を祈念して締めさせて頂きます。
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